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2 月 15日（金）13：30 分よりさざんか会館に於

いて「鳥取いのちの電話」へ我がクラブ田渕会長

より米本理事長へ協力金の贈呈。続いて、ネスク

ラブ小澤会長から同じく贈呈。式の終了後米本理

事長より謝辞があり続いて事務局より発足以来の

報告がありました。その中で何項目か下記に列記

してみました。

「2003 年～ 2007 年の平均値」

　相談項目件数の中の割合 男性 女性

医療関係 24％ 68％ 32％

人生関係 17％ 55％ 45％

家族関係 8％ 55％ 45％

男女関係 9％ 82％ 18％

夫婦関係 7％ 80％ 20％

対人関係 6％ 50％ 50％

性に関して 18％ 95％ 5％

上記以外にも 4項目ほどありますが、この 5年

間のデータを見る限り相談者の方が、女性より男

性の方が非常に多い事が一目で分かります。やは

り男性は段々、心も体も又、精神的にも弱くなっ

ているのでは？女性はあらゆる面で強いのでしょ

うか？

（このデータの相談者の年齢は 30才代から 40才

代が全体の相談者の中の 30％～ 35％だそうです。）

鳥取いのちの電話贈呈式に出席して

横 山 賢 二社会福祉委員会

第 3回ガバナー諮問委員会が、盛田栄一７R－

RCをはじめ矢野信也７R－１Z ZC、地区委員長

並びに地区委員、6クラブ会長、幹事、事務局の

出席のもと平成 20 年 2 月 25 日（月）白兎会館で

開催された。

会議の冒頭、矢野 ZCよりキャビネット会議に

て、次期副地区ガバナーに７R－２Zより擁立さ

れた倉吉グレート LCの中本博泰さんの立候補届

出が受理されたと報告された。

（１） 諮問事項については、会員増強、CSF Ⅱ、

地区年次大会についての検討がなされ会員増強に

ついては各クラブとも一進一退の状況、CSF Ⅱ

については 2年間の延長期間があるので目標達成

できるよう努力する、地区年次大会については増

員努力するとのことで検討された。

（２）地区役員よりの報告事項では特に重立った

336－B地区7R－1Z
第3回ガバナー諮問委員会報告

野 村 俊 美幹事
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去る、2月 15 日 ( 金 )、ホテルモナークにおいて、

我がクラブの結成 40 周年記念事業の一環として

毎年、鳥取こども学園のもちつきで協力いただい

ている鳥取城北高校相撲部へ“まわし一式”を贈

呈いたしました。

当日は 18：00 より相撲部後援会の役員総会が

行われ、18：30 より祝賀会が始まりました。壇

上にずらりと並んだ城北高校、鳥取西中の相撲部

員の勇姿はなかなかの圧巻ものです。世界大会、

全国大会で数多くの戦果を挙げられた、お祝いの

垂れ幕が掲げられたステージでまず、田中日大相

撲部監督、引き続いて藤井副知事の祝辞、浜崎後

援会長代行の挨拶の後、いよいよ贈呈です。

200 名もの出席者が見守るなか、田渕会長も若

干緊張気味ながら力強く目録を読み上げ、相撲部

員代表の山口雅弘君へ贈呈し、会場から盛大な拍

手をいただきました。数多くの皆様に”鳥取いな

ばライオンズクラブ“の名称と活動を認知してい

ただく良い機会でした。設定してくださった相撲

部後援会副会長、我がクラブの矢野さんに感謝い

たします。

乾杯の後、賑やかに祝宴に入り、相撲部員特製

のちゃんこ鍋の味は格別でした。その後も春場所、

新入幕を果たした城北高校出身力士、境沢が所属

する部屋の尾上親方、深澤鳥取市副市長をはじめ

報告はございませんが、会員増強、CSF Ⅱの達

成についての自助努力が要請されました。

（３）6LC親善ゴルフ大会を 2008 年 6 月 1 日（日）

鳥取カントリークラブ（吉岡温泉コース）で開催

する。

（４）7R －１Z現・次期三役予備会議を 2008 年

6 月 9 日（月）17 時 30 分より白兎会館で開催する。

（５）合同アクティビティについては次年度への

引継ぎとする。

以上の内容の事項が協議されホストクラブ、片

山鳥取千代 LC会長の挨拶の後、矢野 ZCの挨拶

で閉会致しました。

鳥取城北高校相撲部へ
　　　　“まわし一式”の贈呈

野 村 俊 美幹事

として多くの方々のお祝いの言葉が続きました。

会場も盛り上がったところで、石浦相撲部監督

のリードで小学生、中学生、高校生部員一人ひと

りの紹介がありました。中でも、今春、卒業して

いく 4人の 3年生は日大進学、相撲部入部のよう

ですが、親元を離れて西中入学、慣れない鳥取で

の生活の不安、ホームシック、いくら練習しても

レギュラーになれない悔しさ、試合に出てもチー

ム貢献できなかった悔しさ、などを涙ながらに話

し、その時々に支えてもらった監督、先輩、両親、

そして仲間への感謝のお礼、日大相撲部での努力

の決意など精一杯に伝える姿には本当に感動しま

した。紙面でうまく伝えられませんが今後、親代

わりとなる日大相撲部監督の田中夫妻も何度も涙
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鳥取いなばライオンズンクラブの 30 周年は、

故青山征洋会長で、私が幹事でした。

この年は、336-B 地区でも初めての試みとして、

鳥取の鳥取 LC、鳥取中央 LC、鳥取いなば LC、

鳥取千代 LC、鳥取砂丘 LC の 5 クラブが、5 年

毎の周年となるため合同で行われました。

ライオンズクラブの「未来ビジョン」の発想が

言われ、時代の変革にともない、3年前より周年

事業特別委員会が発足し、5クラブより参加の委

員が合理化、活性化を合言葉に、未来志向的なリ

ストプランニングを考え、20 数回の委員会を開

き、合同式典、合同ACTを模索。

合同記念事業として「出合いの森」に藤棚を寄

贈しました。

我がクラブの記念事業は、鳥取福祉法人、鳥取

福祉会「鳥取市なごみ苑」へボランティアバスを

寄贈し、入所されている高齢者の各種事業への参

加、レクリエーション等の送迎に活用され、この

マイクロバスに乗ると、誰でもみんな、より元気

が出るようにと願って「元気号＝げんきごう」と

命名しました。

祝宴は、各クラブ独自で行なわれ、我がクラブ

は、ホテルモナークに於いて開催。

その時チャーターメンバーの故森田登美男さん

が「田中さん、私は、今日まで鳥取いなばライオ

ンズクラブに入会して、全会合に実出席をしてき

たが、今日の 30 周年で、それが終わる」と言わ

れたので、「どうしてですか」と聞くと、「今日の

祝宴が終わったら、食道の手術をするため入院す

る」ということでした。

その後、数ヶ月で他界されました。

鳥取いなばライオンズクラブを、こよなく愛し

ておられ、何につけても、「いなばは良い」「いな

ばは良い」「いなばは良い」と言っておられ、や

さしい、うれしい応援の言葉を思い出しました。

結成30周年記念事業の思い出

田 中 敏 明

をぬぐっておられました。

最後に綿貫城北高校校長のお礼のご挨拶で閉宴

となりましたが相撲部員のひたむきな純粋さに本

当に感激した素晴らしい祝賀会でした。贈った“ま

わし”で第二の琴光喜、境沢を目指して稽古に励

んでくれるでしょう。
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鳥取駅から待合室が、ベンチが無くなってし

まった。

過日、友人と旅行した。駅で待ち合わせること

にした。

駅舎が広くドアーの開閉時、風邪が冷たく身に

しみる。

若いときは、さほど気にならないが年老いてく

ると長時間立っているのが辛い。若者は、地べた

に座り込んで対話を続けている。冷えないのか、

痔に悪影響を及ぼさないのか心配である。

列車を利用し、観光にビジネスに鳥取を訪れる

人々は、一寸一休みしたい、休憩したいと思った

とき、待合室もベンチも無い状況をどのように感

じるのであろうか？

先日、出張した松江駅ではベンチに腰を掛けテ

レビを見ている人々で賑わっていた。学生あり、

アッ！！　消えた

木 下 義 章会員委員
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松江駅

ビジネスマンあり、旅行客あり、老若男女あり、

様々な人がベンチで一時を過ごしている。この状

況を見て鳥取駅に虚しさを強く抱いた。

島根県は鳥取県に比べ観光に訪れる人は非常に

多い。それぞれの駅舎は観光事業には直接関係が

無いかも知れないが、旅の途中で駅舎の心がけ、

持てなしなどが間接的に貢献しているのではなか

ろうか。

島根県立美術館の閉館時間は、四季に応じて変

わる。之は島根県立美術館から宍道湖の夕日が非

常に美しい、そこで来館者に是非之を見て頂きた

い思いからこの夕日が沈む時間に設定している。

それに比べ鳥取砂丘のイルミネーションはどう

なったのか？

こうした県民一人一人の心づかいが、又その地

を訪れて見ようと思う良い印象を抱くのではなか

ろうか。

皆様が鳥取駅を利用したとき、このことを駅員

さんに申し上げれば鳥取駅も変わるのではなかろ

うか？

2008年2月ゴルフ同好会便り

山本孝夫選手　阿弥陀くじにより優勝する
除雪の為プレー中止（運も実力か？）

BG　田中康之選手

優勝の弁

2 月 17 日いなばライオンズのゴルフコンペが、

日本原カントリークラブで開催される予定でした。

鳥取駅

当日、雪がふってたにもかかわらず、集合場所

のとっとり葬祭会館に全員が定刻の 7時 30 分に

集合しました。

空を見上げたところ雪はやみそうになく、ゴル

フ場と何度か電話してプレーができるのか確認し

ましたが、結局中止となり、順位をアミダくじで

決めることになり、私が優勝しました。ゴルフせ

ず優勝したのははじめてでしたので、とてもびっ

くりしました。
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★2月7日　第955回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率75％　M後率88.8％）

※次期役員指名会

＜幹事報告＞

・第3回ゾーン・レベル会員委員会開催について

日  時　2008年2月25日（月）11：00～12：00

場　所  白兎会館1F 　　出席者　矢野　渡邉

・第3回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2008年2月25日（月）12：00～14：30

場　所　白兎会館　　ホスト　鳥取千代LC　

出席者　矢野　田渕　野村　事務局

・2月第二例会講演会開催について

講師　鳥取地方検察庁副検事　竹内　賢治　様

内容　裁判員制度について

・会員増強・会員維持特別対策会議開催について

日　時　2008年3月7日（金）13：00～15：30

2月第1例会（7日）

・井上法雄…会長になりかわりましてごあいさつ

させていただきました。いたらない話で申し訳

ありません。ドネーションさせていただきます。

・平野之致…外孫の鳥取西高二年生の松本英樹四

段が去る1/24～1/26、秋田県で開催された第16

回全国高等学校・文化連盟主催の将棋新人大会

に鳥取県代表（各県上位2名）として出場し、

予選は全勝で中国地方、唯1名のみ決勝トーナ

メントに進みました。上位進出に失敗したが健

闘しました。

・石谷精二…八頭高校が春の選抜甲子園に出場す

ることになりました。鳥取県、いや中国の代表

として素晴らしい野球を展開するものと期待し

ています。応援をよろしくお願いします。

・粟嶋道和…会報「いなば」の表紙のど真中に

写っています。ドネーションします。

・仁保統博…テールツィスターさんよりドネー

ションが少ないので協力要請がありましたので

協力します。小生、日々平穏に過しております。

2月第2例会（21日）

・田渕吉男…命の電話でケーブルテレビに昨日か

ら今日の午前中に放映されましたのでドネー

ションさせて頂きます。

・田中宏明…2月15日（金）「鳥取いのちの電

話」の協力金贈呈式に出席しました。テレビに

放映されました。ドネーションします。

・足立利喜雄…古稀のお祝いを戴きました。有難

うございました。

・平野之致…氏神さんの聖神社に2/11の紀元祭に

出席しました。団歌、君が代斉唱についで橿原

神宮、遙拝、敬神生活の綱領唱和、紀元祭の頌

歌…♪（雲にそびゆる高千穂のたかねおろしに

草も木も、なびきふしけん大御代を仰ぐ今日こ

そ楽しけれ）を斉唱し天皇陛下萬歳を行いまし

た。私は戦争がなく戦死者や戦争未亡人や戦争

孤児の発生しない日本国の安泰と家庭の幸せを

祈念しました。当日は石破大臣のお顔も見えて

いました。

・山本孝夫…2月の例会コンペで、タイガーウッ

ズのように2位にテンストロークの差で優勝し

ました。？なお今日は、税理士として税務署に

出てますので、税金で不明の方は無料で教えま

すので、ぜひおいで下さい。

・安岡敬恒…2月11日鳥取市民会館より教育フォー

ラムが開催され元オリンピックメダリスト（柔

道）の山口香さんの教育講演会を聞いていた

所、数百名いるなかの美男の小生がカメラ写り

が良いのかアップで撮られてNHKのテレビに出

ましたのでドネーションさせて頂きます。

・藤森寛義…2007年度鳥取スポーツ表彰式（鳥

取市体育協会主催）が2月16日、同市吉方温泉

の、市民ホールで開かれました。スポーツ奨励

賞個人100mハードルで、孫娘　藤森皓未　高草

中学校2年生が受賞しました。スポーツの発展

に精進してくれる事を期待しています。
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理事会だより－（2月）事務局だより

場　所　水明荘　　出席者　野村　矢野

＜委員会報告＞

・大会…第54回地区年次大会本登録について

・鳥取中央LC認証45周年記念大会開催について

日　時　2008年4月6日（日）

式典15：00～15：50　祝宴16：00～17：20

場　所　ホテルモナーク鳥取（仁風の間）

登録料　L10,000円　　LL　5,000円

締切期日　2月末日　　要請人数　10名

・保健・社会福祉…「鳥取いのちの電話」へ協力

金贈呈について

日　時　2月15日（金）13：30

　　　　於．さざんか会館

参加者　田渕　田中宏　野村　砂田　中村洋

　　　　横山賢

・薬物乱用防止教育認定講師養成講座開催

日　時　2008年2月16日（土）13：00～17：00

場　所　倉吉交流プラザ

★2月14日　理事会　18：30～　白兎会館

理事14名・委員長・副実行委員長各1名出席

＊第3回キャビネット会議報告

★2月21日　第956回例会　12：20～白兎会館

（純出席率57.5％）

※次期役員選挙会

※次期所属委員会アンケート

※講　演

講師　鳥取地方検察庁副検事　竹内　賢治　様

内容　裁判員制度について

※結成40周年年実行委員会報告　

・鳥取城北高校相撲部へまわし一式贈呈

日　時　2月15日（金）　於．ホテルモナーク

出席者　田渕　矢野　野村

・周年記念事業「とっとり出合いの森植樹」開催

植樹日時　3月23日（日）

9：30集合　10：15植樹

※石碑に彫るタイトルを募集します。

＜委員会報告＞

・社会福祉…「鳥取いなばライオンズクラブ　

2008　チャリティーバザー　グラウンドゴルフ

大会」開催と協賛広告のお願いについて

日　時　2008年4月1日（火）予備日4月8日

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

※協賛広告のお願い

・景品の遊休品を3月第一例会に御願い致します

議題

①新会員について

仮推薦6名　　　　　　　　　　　　　　　承認

②結成40周年記念事業「FML クリスマス 鳥取い

なばライオンズカップ」決算報告　　　　承認

③チャリティーグラウンドゴルフ大会」開催につ

いて

日　時　2008年4月1日（火）

※雨天の場合は4月8日（火）に順延

別紙予算案・計画案どおり承認とするが、今年

度は、3ゲームとし、広告費は、引落とする。

また、参加者全員に景品がいくよう会員より、

遊休品を募集する。　　　　　　　　　　承認

④次年度地区委員長について

副地区ガバナーより、次期環境保全委員長とし

て、当クラブの粟嶋道和さんご指名の文書が

キャビネットよりきたことが、会長より説明さ

れ、審議の結果、クラブとしても承認とする。



－ 9 －

◎2月8日　第278回2月例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・2月誕生祝品贈呈

・「鳥取いのちの電話」へ募金贈呈について

・第54回336－B地区年次大会本登録について

マンスリーレポート集計表（1月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 104,480 0 0.0 38 36 0 2 34 2 3 3 87.0

鳥取いなば 2 239,974 1 135.0 79 80 0 0 80 6 0 0 88.0

鳥 取 中 央 2 198,363 1 95.0 49 45 0 0 45 2 0 0 78.0

鳥 取 久 松 3 695,965 0 0.0 44 41 0 0 41 0 0 0 89.0

鳥 取 千 代 0 0 0 0.0 28 30 0 1 29 2 0 0 64.5

鳥 取 砂 丘 1 0 1 350.0 50 49 2 0 51 6 0 0 85.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 20 20 0 0 20 20 80.0

◎3月誕生祝…3日粟嶋、砂田　5日谷尾、中村

彰、山口　24日平野

◎3月結婚記念日ライオン…1日木下　2日生田　

3日池原　6日砂川　10日横山賢　16日山本泰　

18日林由、細田　22日田中敏

◎同好会だより

・3月のクラブゴルフは、3月30日（日）砂丘

9：00スタート



表紙写真説明

「いのちの電話」へ協力金贈呈式に出席した会員並びにネスクラブ会員。

3 月 行 事 予 定
○地区ガバナーの月
○日本ライオンズ創立記念日
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発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　田 渕 吉 男
　　　　鳥取市桜谷 33
　　　　蕁26-5896
幹　事　野 村 俊 美
　　　　鳥取市大覚寺170-55
　　　　蕁26-4422
編　集　藤 井 三 郎

責任者　鳥取市若葉台南6丁目4番3号
　　　　蕁37-8061

印刷　株式会社鳥取平版社

東風（こち）吹かば匂いおこせよ梅の花　ある
じなしとて春な忘れそ。菅原道真の有名な歌であ
る。梅の花は主人の心を忘れなかったのであろう、
九州まで飛んでいった。北野満天宮ではこれを「飛
び梅」と呼んで大切にしているという。
「梅の鴬」は誰でも知っている。鴬は春告鳥と
いって梅の蜜を求めてやってくる。古人は梅を春
告花といった。わが家の梅の鉢植は今、花を咲か
せている。ウグイスがやってくるかと見ているが
まだ来ない。外気は寒く、春の実感は湧かない。
梅が咲くと次に桃が咲く、その次が桜となり春
の代表花の座をしめている。
樗谿公園には、わがクラブで植えた梅がある。
清掃奉仕活動の現場でもある。「春な忘れそ」に
ちなんで清掃奉仕も忘れないで欲しい。

PR・会報編集委員　谷口　亮

○地区・総合地区・国際大会の参加計画の月

LSC 第 279 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

第 957 回例会

理事会

（鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

第 958 回ナイト例会

（鳥取中央 LC例会）

クラブゴルフ

（鳥取中央 LC例会）

とっとり出合いの森植樹会

春分の日


